
UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA 

FORMATO ACTA DE REUNIÓN CONSEJO / COMITÉ 

NOMBRE CONSEJO / 
COMITÉ 

Comité Técnico Jurídico de Apoyo para la nueva planta física 

LUGAR Rectoría ACTA No. 09 de 2016 

FECHA 19-09-2016 
HORA 

INICIO 
09:00 AM HORA FIN 9:45 A.M 

REUNIÓN ORDINARIA 	X 	 REUNIÓN EXTRAORDINARIA 

CONVOCADOS / ASISTENTES ASISTIÓ 

NOMBRE CARGO / ROL SI NO 

CARLOS ALBERTO CORRALES M. RECTOR (M) X 

MIGUEL A.GARCÍA BUSTAMANTE 
REPRESENTANTE COMUNIDAD 
UNIVERSITARIA (M) 

X 

GABRIEL HERNANDO PINZÓN G. 
JEFE PLANEACIÓN SISTEMAS Y 
DESARROLLO (PRESIDENTE COMITÉ) 

X 

CARLOS EDUARDO ORTIZ ROJAS JEFE OFICINA JURÍDICA (M) X 

MIRYAM AMPARO GUTIÉRREZ C. JEFE DIVISÓN FINANCIERA (M) X 

JULIO CESAR ORJUELA 
DECANO FACULTAD INGENIERÍA Y 
ARQUITECTURA (M) 

JOSÉ ORLANDO ESPITIA PROFESIONAL PLANTA FÍSICA (M) X 

EUCLIDES GUTIÉRREZ VARGAS ASESOR RECTORÍA (I) X 

RAFAEL BOLÍVAR ASESOR JURÍDICO EXTERNO (I) 	X 

IVÁN FELIPE SILVA HENAO 
ARQUITECTO GERENTE DEL 
PROYECTO- (I) 

X 

CLAUDIA SAMARIS RODRÍGUEZ CONTRERAS 
JEFE DIVISIÓN SERVICIOS 
ADMINISTRATIVOS Y RECURSOS 
FÍSICOS (SECRETARIA COMITÉ) 

X 

M: Miembro, I: Invitado 
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UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA 

FORMATO ACTA DE REUNIÓN CONSEJO / COMITÉ 

OBJETIVO 

Socializar las actividades realizadas dentro del proyecto de la nueva planta física UCMC. 

ORDEN DEL DÍA 

1. Socialización de las actividades realizadas dentro del proyecto de la nueva planta física UCMC. 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

El Doctor Carlos Alberto Corrales Medina, saludo a los asistentes a la sesión. Socializó la siguiente información: 

1. Se expidió un acto administrativo en el cual se asignan funciones de carácter financiero a los Jefes de la 
Oficina de Planeación Sistemas y Desarrollo y de la División Financiera, relacionadas con el proyecto de 
la nueva planta física, quienes a la fecha han adelantado gestiones sobre el tema. 

2. Se llevó a cabo el 5 de septiembre de la presente anualidad, Audiencia en el Juzgado 30 Administrativo, 

la cual contó con la asistencia de los Doctores: Rafael Bolívar, Carlos Eduardo Ortiz Rojas, Miryam Amparo 
Gutiérrez C., Gabriel Hernando Pinzón G. y el Gerente del Proyecto Arquitecto Iván Felipe Silva Henao. En 

la citada Audiencia se socializaron las acciones de carácter financiero frente al proyecto, realizadas por la 
Universidad. Manifestó que el Juez se refirió al incidente de desacato el cual será resuelto en próximos 

días. 

3. Anunció, que ingresarán mil seiscientos once millones de pesos m/cte. ($1.611.000.000), recursos 

provenientes del CREE, y al finalizar la anualidad se contarán aproximadamente con otros dos mil 

quinientos millones de pesos m/cte. ($2.500.000.000), para un total de cuatro mil ciento catorce millones 

de pesos ($4.114.000.000), que fue lo anunciado por el Gobierno Nacional. 

4. Informó que la Universidad está cercana a contar con veinte mil millones de pesos m/cte. 

(20.000.000.000) a finales de 2016, disponibles para el proyecto. 

5. Expresó, que la semana pasada el actual Ministro de Educación (E) Doctor Francisco Cardona, presentó 
ante la Cámara de Representantes y Senado de la República el proyecto de presupuesto en donde se 

encontraba incluida la partida para la Universidad. 

6. Manifestó que el Arquitecto Iván Felipe Silva Henao, desde el mes de julio ha efectuado socialización a la 
comunidad del proyecto de la nueva planta física. De igual forma, solicitó incrementar a través de los 
diferentes medios, dicha socialización, con el fin de que la comunidad esté constantemente enterada de 
todas y cada una de las acciones realizadas frente al citado proyecto. 

7. Informó, que la Agencia Nacional Inmobiliaria-Virgilio Barco Vargas, solicitó el ingreso a las instalaciones 

de la Universidad, con el fin de efectuar levantamiento arbóreo y análisis ambiental, a la cual se le dio 

autorización e ingresaron el día domingo 11 de septiembre de 2016. 
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8. Puntualizó, que es necesario que la comunidad tenga claridad acerca de los siguientes puntos: 

A) En los últimos años la administración de la Universidad se ha dedicado rigurosamente a buscar 

recursos para sacar avante el proyecto de la nueva planta física. 

B) Los recursos de la cuenta AV VILLAS, están destinados exclusivamente para el proyecto y son a la 

fecha completamente independiente del presupuesto de la Universidad. 

C) Expresó, que cualquier persona puede acceder a la información sobre el presupuesto destinado al 

proyecto. Es información pública. 

D) A la fecha la Administración de la Universidad no ha suscrito documento o contrato alguno para el 

proyecto de la nueva planta física, ni ha invertido presupuesto para dicho proyecto. 

E) La Universidad debe reubicar su Sede principal por orden legal, es decir, por decisión judicial. 

F) A las instalaciones de las Sedes de la Universidad se le ha efectuado mantenimiento teniendo en 

cuenta las solicitudes impetradas incluso por las organizaciones sindicales. 

G) La Sede ubicada en el Municipio de Ricaurte Cundinamarca es un activo de la Universidad, razón por 

la cual requiere efectuarse mantenimiento al bien inmueble, máxime teniendo en cuenta que se realizan 

actividades académico-administrativas, durante el primer semestre contó con la visita de 

aproximadamente 2.000 personas. Actualmente dicha Sede se encuentra en óptimas condiciones de uso. 

Por último, expresó el Señor Rector que teniendo en cuenta la escasez de predios en la ciudad, se debe 

contemplar la Universidad bajo la modalidad dispersa en bloques, en lotes de 5.000 mts2, y edificaciones de 

15000 mtr2, en donde se funcionaría perfectamente o estudiar la opción de campus fuera del perímetro urbano. 

Siendo las 9:45 a.m. se da por terminada la reunión. 

FECHA RESPONSABLE ACTIVIDAD No. 
NINGUNO 

Y ANEXOS 	SI NO  	(Relacionar anexos) 

TU ELABORADA POR Claudia Samaris Rodríguez Contreras 

COMPROMISOS O ACUERDOS 

1. Resolución 1005 del 7 de julio de 2016. 

2. CD contentivo de la siguiente información: A) Informe avance 2 de septiembre de 2016. B) Comunicación 

radicada Juzgado. C) Oficio MEN del 9 de septiembre de 2016.  

11111.111 

FIRMA 

PRESIDENTE l   SECRETARIO 

., 
k 	n  , 

-, 

FIRMA 

NOMBRE 
GABRIEL HERNAND 	I 	N 
GUTIÉRREZ 

NOMBRE CLAUDIA SAMARIS RODRÍGUEZ CONTRERAS 

CARGO 
Jefe Oficina de Plan ac* n Sistemas y 
Desarrollo-Presidente Comité 

CARGO 
Jefe División de Servicios Administrativos y 

Recursos Físicos 
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